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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

16.02.2021 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Objekt 

Hardenbergstraße 23 – hier: Anfragen zur Einmietung 2017-2019 
 
Bezugnehmend auf unsere Anfrage in der Sitzung des Finanzausschusses vom 22.09.2020 
zum Objekt Hardenbergstraße 23 fragen wir die Stadtverwaltung erneut: 
 

1. Wie viele Anfragen für Einmietungen zur Nutzung von Räumlichkeiten in der 

Hardenbergstraße 23 hat es vom 01.01.2017 bis zum 31.08.2019 gegeben? (bitte 

Anfragen einzeln auflisten) 

2. Wie viele dieser Anfragen führten zum Vertragsabschluss? Welche Gründe führten 

zur Ablehnung der Anfragen zu Einmietungen zur Nutzung von Räumlichkeiten? 

 
gez. Eric Eigendorf   gez. Johannes Krause  
Vorsitzender    Finanzpolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/02200 
Datum:   26.01.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Eigendorf, Eric 

Krause, Johannes 
Plandatum:     
   

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=17836&voselect=16817


   

 
 

Stadt Halle (Saale)        8. Februar 2021 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften am 16.02.2021 
 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Objekt Hardenbergstraße 23 –  
hier: Anfragen zur Einmietung 2017-2019 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/02200  
 
TOP: 7.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Anfragen für Einmietungen zur Nutzung von Räumlichkeiten in der 

Hardenbergstraße 23 hat es vom 01.01.2017 bis zum 31.08.2019 gegeben? (bitte 
Anfragen einzeln auflisten) 

 
Im genannten Zeitraum gab es folgende Anfragen:  
09.09.2018: Anfrage vom Sportclub Panthera e.V. für Sportangebote für Kinder und 
Jugendliche, 
19.03.2019: Anfrage von Simon Hostmann für Computer Workshops, Yoga und einer 
Musikschule 

 
 
2. Wie viele dieser Anfragen führten zum Vertragsabschluss?  
 

Keine. 
 

Welche Gründe führten zur Ablehnung der Anfragen zu Einmietungen zur Nutzung 
von Räumlichkeiten? 

 
Die Anfragen zur Einmietung im Objekt mussten aus baufachlichen Gründen abgelehnt 
werden. Insbesondere der eingeschränkte Brandschutz (kein zweiter Rettungsweg) und 
der Zustand der Elektroinstallation lassen die angefragten Nutzungen nicht zu. 
 
 
 

 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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